

## Wunderbares Abendgebet

„Konradis“ ersingen 3000 Euro für Kiga in Ach



„Die Konradis“ begeisterten ihr Publikum: (v.l.) Franz Schweizer, Dr. Claus-Rüdiger Heikenwälder, Reinhold Sterflinger, Thomas Weber, Dr. Wolfgang Nüdling, Gerhard Bonauer, Dr. Hans Stiegler, Michael Herbert . – Foto: Gerhard Hübner

**Burghausen/Ach.** Tief die Seele berührend, musikalisch exzellent und mitreißend war das musikalische Abendgebet, zu dem die Vokalgruppe „Die Konradis“ zusammen mit der Pfarrjugend St. Konrad und dem Kirchlichen Jugendbüro Altötting mit Jugendseelsorger Reinhold Sterflinger im Rahmen des „Jahr des Glaubens“ einlud. Und welch guten Namen diese Gruppe hat, das zeigte sich mit den knapp 600 Besuchern, die das Kirchenschiff St. Konrad füllten.

Jung, älter und alt ließ sich begeistern von dem wunderbaren, homogenen Klangkörper, der aus Franz Schweizer und Dr. Claus-Rüdiger Heikenwälder (1. Tenor), Reinhold Sterflinger und Thomas Weber (2. Tenor), Gerhard Bonauer und Dr. Wolfgang Nüdling (1. Bass), Michael Herbert und Dr. Hans Stiegler (2. Bass) besteht. Das Programm reichte von modernem und traditionellen deutschem Kirchenliedgut über Spiri-

tuals bis hin zu besonders eingängigen Zulu-Gesängen aus Afrika. Speziell von diesem Rhythmus ließen sich die Besucher mitreißen und sangen zum Schluss auch begeistert mit.

Beim anschließenden Umtrunk auf dem Platz vor der Kirche war man voll des Lobes für die außergewöhnliche Veranstaltung. Es war ein ganz wunderbares Abendgebet, lautete das Fazit. Vor allem auch die Glaubenszeugnisse von Veronika Raischl, Yvonne Gibis und Alexandra Kalchauer sprachen die Zuhörer an. Immer wieder wurde der Wunsch laut, dass Gottesdienste in dieser Form durchaus öfter angeboten werden sollten. Obendrein hatten Gemeindefereferent Kone Raischl und Pfarrjugendleiterin Stefanie Wimmer um freiwillige Spenden für den vom Hochwasser betroffenen Kindergarten in Hochburg-Ach gebeten und damit zusammen mit den Konradis 3000 Euro „ersungen“.

– mv